

Liebe Eltern,

in unserer Kita findet bis auf weiteres nur die Notbetreuung statt. Diese ist wie bisher für Eltern aus systemrelevanten Berufen oder Alleinerziehenden, die sonst keine Betreuungsmöglichkeiten haben. Wir alle wissen, dass diese Situation eine große Herausforderung für die Familien ist. Dennoch bitten wir Sie, wenn sie die Möglichkeit haben, Ihre Kinder zuhause zu betreuen, dies zu tun.

Wir dürfen max. 10 Kinder in einer Gruppe zusammennehmen.

Es ist dennoch unmöglich, den Mindestabstand der Kinder untereinander und zu uns Erzieherinnen einzuhalten. Wir können auch nicht mit dem gesamten Personal die Notbetreuung abdecken, da die Erzieherinnen der Risikogruppen nicht mit den Kindern arbeiten dürfen.

Damit wir uns nicht aus den Augen verlieren, bekommt jede Familie demnächst Post von uns. Wir haben für die Kinder auch einen Brief dabei. Ab nächster Woche finden Sie dann weitere Infos, Anregungen und etwas für unsere Kindergartenkinder auf unserer Homepage auf der Seite Corona News.

Sobald es neue Regelungen von der Regierung und dem Jugendamt gibt, erfahren Sie auch dies auf unserer Homepage.

Schauen Sie bitte regelmäßig nach!

Von uns allen ein herzliches Dankeschön für Ihre Rücksichtnahme und Ihr Verständnis !

Bleiben Sie gesund!

Das Team der Kita Wallhalben